

Sainte-Geneviève : le champagne de la discorde lors du buffet «convivial»

Un buffet préenté comme convivial était organisé lundi 12 décembre par le maire de Sainte-Geneviève, Jacqueline Vanbersel. Invité à cette petite fête de fin d'année, Gérard Chatin, élu, témoigne : «Hier (lundi 12 décembre, ndlr) élus, membres du personnel communal et para-communal, enseignants de la Commune étaient invités à cette petite fête de fin d'année. Entré au Conseil en Mai 2015, j'y étais présent pour la seconde fois. Déjà, l'an passé je m'étais interrogé sur le fait que la Commune -en fait Madame le Maire sur fonds communaux- fasse un cadeau aux élus. C'est un peu comme si on se faisait un cadeau, sauf que l'on a même pas participé à la décision. Cette année, j'ai reçu ce cadeau, avec quelques hésitations tellement remarquées que j'ai entendu d'un groupe proche de moi lors de cette cérémonie, mais surtout proche de la majorité municipale en général comme remarque: «ha, nos petits cadeaux il les accepte...» . C'est vrai qu'après la pluie d'invectives du dernier Conseil..... mais que pensaient-il que j'allais faire? Scandale devant quelques dizaines de personnes que j'apprécie et respecte pour la plupart ? Je n'allais pas leur faire ce plaisir.... Tout de même, j'ai décidé de ne pas garder ce cadeau constitué d'une demie bouteille de champagne, un paquet de langues d'amandes aux fruits, un bocal de confits de canard, une terrine de porc au ratafia et une terrine de rillettes pur canard. Je mettrai donc ce colis en lot tombola et remettrai les fonds reçus à l'Association des Resto du Coeur. Si la tombola ne fonctionnait pas, ce qui serait regrettable, je remettrai ce colis à une personne nécessiteuse. (...) Les élus n'ont pas à se faire de cadeau, leur cadeau devrait être le bien-être de leurs concitoyens.»